

# 高齢者施設交流

そら組:高山ちどり

Aグループ



高齢者施設『高山ちどり』に交流に行きました。

今回はいつも踊っている子どもたちの大好きな体操『ペンギンのプール体操』と歌『あめふりくまのこ』を披露しあじいちゃんおばあちゃんも手拍子したり「じょうずだね」と喜んで見てくださいました。『あめふりくまのこ』では一緒に口ずさんでいるおじいちゃんおばあちゃんの姿も見られ、楽しい雰囲気の中で交流を行いました。帰りの車の中では「よろこんでくれてた～」「たのしかった」「ドキドキした」と様々な思いを嬉しそうに教えてくれました。おじいちゃんおばあちゃんに「またきてね」と声をかけられ「はあ～い」「またくるね！」と笑顔で応える子ども達でした。



ペンギンのプール  
たいそう♪



ありがとうございました



どこだろな♪

またくるね！



Bグループ

高齢者施設高山ちどりに交流に行きました。

今回は『山の音楽家』の歌と子ども達が大好きな運動会の親子競技で踊ったダンス『この地球の続きを』をポンポンを持って披露しました。前日から「おじいちゃんおばあちゃんのところたのしみ！」と嬉しそうに話をしていました。当日は「じょうずにできるかな」と緊張する姿も見られましたが、おじいちゃんとおばあちゃんに「かわいいね」「上手に踊っているね」と言ってもらい、楽しく披露することができました。保育園に帰ってからも「たのしかった！」と嬉しそうに話す子ども達でした。



タッチ！タッチ！



ありがとう！



きらきら～！

またくるね♪

